



Destapan a Gutiérrez Luna para el gobierno de Veracruz

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió con integrantes del colegio de abogados en Veracruz. Estuvo acompañado por el diputado federal de Morena, Sergio Gutiérrez Luna. Ahí, el funcionario dijo algo que, en la jerga política mexicana, pareció un destape en las aspiraciones del legislador para ser gobernador por ese estado. “Es uno de los diputados que más destaca por su compromiso con el movimiento”, señaló Adán Augusto.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIGQha%5FKry2sOxY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212505&parId=75F18D3264FEE48F%212484&o=OneUp>